

さくら便り



令和3年9月30日(木)
野田市立関宿中央小学校
さくら学級通信10月号

秋の涼しさが感じられる季節となりました。休校中は、オンラインでの健康観察や学習等にも迅速に対応して下さる等、ご家庭でのたくさんのご支援、ご協力をありがとうございました。学校が再開してからは、制限がありますが、子供たちは元気に過ごすことができます。今一度気を引き締め、学校でも手洗い・マスクの着用を呼び掛けていきたいと思えます。

今月も子供たちが、伸び伸びと成長していけるよう、支援員と教員で協力し、支援・指導にあたってまいります。引き続き、ご理解、ご協力の程よろしく申し上げます。



☀️業間体育 持久走練習開始☀️

10月19日(火)～11月26日(金)の青空タイムに行います。

今年度も、コロナ感染症の予防対策のため、曜日ごとに学年を分けて練習することになりました。

火、木・・・1、3、5年生

水、金・・・2、4、6年生

持久走練習がある日は、下記の物を用意してください。

- 1、体操服
- 2、紅白帽子
- 3、健康観察カード(体温測定、押印)
- 4、汗拭きタオル
- 5、水筒

※寒いときは学校指定ジャージのみ着用可。

忘れ物や健康観察カードに記入漏れがあると、安全対策上、練習に参加できなくなりますので、忘れ物がないように、ご家庭でご確認をお願いします。

尚、11月29日(月)～12月3日(金)に、持久走記録会を学年ごとに行う予定です。

10月の集金日は

10月6日(水)

です。

・個別に支払いの金額をお伝えしていきますので、おつりのないようにご用意ください。

・期日を守って提出していただくよう、ご協力をお願いします。

9月のさくらの活動



集中して学習に取り組む、
高学年の子供たち！立派です！！



1・2年生は初めてのスポーツフィスティバル！
低学年合同のダンス練習が始まりました！
みんな汗だくになって練習を頑張っています！！



中学年の子供たちは、
南中ソーランをかっこよく踊れるようにがんばっています！